

# O PROFESIONAL



Luis Fernando García Fernández

## VOCALIA MEDICOS EN DESEMPLEO

Estimado compañero/a:

Recientemente y ante el vacío que existía en éste Colegio en lo referente a la representación del Colectivo de Médicos en Desempleo me he hecho cargo de esa vocalía.

Es de todos sabido, y nuestra experiencia así nos lo demuestra que los médicos en desempleo de esta provincia nunca han conseguido ese grado de unión deseable que nos hubiera podido servir para solucionar algunos de nuestros más importantes problemas.

He llegado al colegio con la ilusión de poder acercar un poco al colectivo de médicos en desempleo y que al menos desde este Colegio se sienta representado. Ante posibles problemas de tipo personal, de carácter informativo o de tipo profesional, tengáis algún lugar de referencia a donde poder dirigiros y porqué no, buscar apoyo.

Considero que los tres pilares básicos sobre los que se debe basar mi trabajo en ésta vocalía, han de ser referidos a los problemas que en principio considero más importantes y acuciantes para nosotros: **El Desempleo** (Bolsa de Trabajo), **La Formación Continuada** y **la Información**. Será en éstos tres sentidos en los que comenzaré a trabajar, pero estando siempre abierto a cualquiera de vuestras sugerencias, que espero no dudéis en enviarme, así como espero vuestra colaboración.

Recibir un cordial saludo.

Luis Fernando GARCIA FERNANDEZ  
Vocal Médicos en Desempleo

Referente al I Curso de Atención Primaria organizado por el Colegio de Médicos de Ciudad Real a celebrar del 1 de abril al 13 de mayo de 1991, se reservarán por parte de este Colegio cinco (5) plazas para médicos en desempleo con carácter gratuito, para lo cual debéis enviar a este colegio una fotocopia de la tarjeta de demanda de empleo actualizada poniendo vuestros datos personales. Las reservas se harán por riguroso orden de llegada.



En la reunión de la Junta Directiva de este Ilustre Colegio, de 21 de febrero de 1991 acuerda apoyar la denominación de HOSPITAL JESUS GONZALEZ MERLO, para el nuevo Hospital Interprovincial de Alcázar de San Juan, con motivo de las extraordinarias cualidades profesionales y humanas que recaen en este CATEDRÁTICO DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGIA de la Universidad Central de Barcelona, nacido e HIJO PREDILECTO DE ALCAZAR DE SAN JUAN.

## CAMBIO DE HORARIO DE CONSULTAS

Nota de interés para los que les afecta el cambio de horario y exceden de 9 a 17 horas.

**Existe en el Colegio a disposición de los interesados sentencia favorable del Tribunal Central de Trabajo sobre compañeros con esta problemática.**